

Sie sind hier: [Startseite](#) [Leben](#) [Musikschule](#) [Freiwillige Leistungsprüfung](#)

Freiwillige Leistungsprüfung

Seit dem Schuljahr 2011/2012 bietet die Musikschule nach den Richtlinien des Verbands bayerischer Sing- und Musikschulen in jedem Schuljahr die „Freiwillige Leistungsprüfung“ an

Unabhängig vom Alter des Schülers gliedert sich die Freiwillige Leistungsprüfung in verschiedene Schwierigkeitsgrade.

Die Musikschule Herzogenaurach bietet derzeit die Junior 1 -, Junior 2- und die D1-, sowie die D2- Prüfung an.

Das Prüfungssystem baut auf ein allgemeines Regelwerk auf, das für alle bayerischen Musikschulen gilt.

Für alle Prüfungen im Rahmen der „Freiwilligen Leistungsprüfung“ steht nicht der Wettbewerb im Vordergrund, sondern die Konzentration auf das Prüfen des eigenen Leistungsstandes.

Die Schüler erhalten eine Urkunde und Aufkleber bzw. Anstecknadeln.



Links

[Weitergehende Informationen des VBSM zum Thema Freiwillige Leistungsprüfung](#)

[Startseite der Musikschule](#)

[Veranstaltungen](#)

[Förderverein](#)

Seite drucken
Seite speichern